
 

 

 

       Alla   Direzione HR Fruendo 

       Alla c.a.  Stefano Gianfaldoni  

 

Firenze, 6 ottobre 2015 

 

Facciamo seguito all’incontro dell’8 settembre u.s., ed al mandato delle assemblee dei lavoratori nei vari 

poli di codesta società, per chiedere un urgente incontro delle scriventi segreterie con L’Amministratore 

Delegato al fine di fornirci chiarimenti e dettagli relativamente al bilancio 2014 ed al previsionale 2015. 

In particolare chiediamo di conoscere: 

- l’apertura dei ricavi rispetto ai vari clienti, quantomeno per gli importi più significativi, con 

illustrazione di quali sono i servizi resi 

- l’apertura delle voci in uscita con specificazione degli interventi di razionalizzazione per ottimizzare 

le risorse 

Chiediamo, inoltre, di sapere se e come le affermazioni lette relativamente alla definizione di “poli 

strategici” e “poli tattici”, nonché di possibili migrazioni di personale, siano riferibili a Fruendo 

Sottolineiamo come per lo svolgimento di corrette relazioni industriali tali informazioni siano essenziali e 

che non potremmo in nessun modo rinunciare ad esserne messi al corrente: pertanto ci aspettiamo di 

essere rapidamente convocati per ottenere tutto quanto richiesto.   

Cordiali saluti. 

 

 

 

                                                                         SEGRETERIE DI COORDINAMENTO FRUENDO 


